

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2016/2017**

15711086 - ROZAN MUHAMMAD IRFAN

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
DARAH RUTIN (HB)	tidak memastikan alat bersih atau tidak. tidak mengucapkan basmallah. dibagian ujung pipet masih ada darah mengapa tidak dibersihkan? ini akan menambah volume darah dik. salah pembacaan hasil harusnya 12 kamu baca 11.5
DARAH RUTIN (HMT)	tidak memastikan alat bersih atau tidak. tidak mengucapkan basmallah. tidak menyebutkan waktu yang dibutuhkan untuk sentrifuse.
INJEKSI INTRAVENA	membuka pakaian pasien tanpa komunikasi, lupa cuci tangan, lupa ganti jarum, lupa aspirasi saat menyuntik
KOMUNIKASI	anamnesis sistem kurang (menilai adanya bengkak)
PEMASANGAN INFUS	alat disiapkan dengan lengkap. cuci tangan hanya di awal karena waktu habis, salah menghitung. masih ada udara. desinfeksi sampai kering simulasi diucapkan, insersi vena, regangkan kulit, jika sudah dapat kases vena, kanul plastik dimasukkan sampai pangka, jarum jangan dilepas dulu karena sebagai bantuan untuk memasukkan kanul plastik. kanul plastik tak boleh disentuh, apalagi masih di luar. setelah tersambung, buka kunci kontrol tetesan. jangan biarkan jarum menancap tanpa difiksasi tangan. waktu habisi
PENGECATAN GRAM/ZN	pemberian identitas salah, ini pengecatan gram ya...bukan ZN. biasanya menggunakan pinset utk memegang objek glass. setelah pengecatan tdk mengeringkan sediaan dg suhu kamar dan posisi miring. lgsg melepas sarung tangan, tdk menyemprot alkohol terlebih dahulu
PUNGSI VENA	lama pemasangan torniket 2-5 menit! darah rutin pakai edta dek
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	IC selain informasi tentang tindakan dan tujuan, harusnya ada prosedur yang disampaikan juga, tidak cuci tangan sebelum maupun sesudah px, GCS hanya betul E, V (membentuk kalimat itu 4 bukan 5 ya, dan M fleksi normal itu 4 bukan 3 ya),
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT - GIEMSA	tidak melakukan homogenisasi darah EDTA, bentuk apusan darah tipis masih kurang sempurna, saat pengecatan wright hanya menyebutkan ditunggu beberapa saat namun tidak menyebutkan berapa lama waktunya, hanya menyebutkan dikeringkan namun tidak menyebutkan dikeringkan di rak pengering/posisi miring